

### **Stellungnahme der Verwaltung zum Antrag Innenstadtrundwanderweg:**

Wir begrüßen den Antrag der Fraktionen ausdrücklich. Der Innenstadtrundwanderweg, dessen Wegführung auf einer bereits seit längerer Zeit vorhandenen Konzeption der Umweltabteilung beruht, kann die touristische Attraktivität Neustadts steigern und einen Beitrag dazu leisten, das Segment Wandertourismus zu stärken.

Vor einer endgültigen Trassierung müssen allerdings weitere Gespräche innerhalb der Verwaltung, insbesondere auch mit dem FB 2 wegen der möglichen Relevanz für die Landesgartenschau, der TKS, dem PWV, dem städtischen Forst und ggf. tangierten Interessensgruppen wie dem Afrikaviertel-Verein, dem Wolfsburgverein u.a. geführt werden.

Da die Digitalisierung der Wanderwege im Rahmen des Besucherlenkungskonzeptes von der TKS übernommen wird und auch der Innenstadtrundwanderweg in dieses Konzept aufgenommen werden soll, liegt die Federführung für das weitere Prozedere bei der TKS.

Die gewünschte Markierung und Pflege des Weges, der zur Zeit in ähnlicher Führung nur digital vorhanden ist, sollte nach Möglichkeit in Kooperation mit den angesprochenen Vereinen erfolgen, zumal Teile des Weges auf bereits ausgeschilderten oder auch zertifizierten Wegen verlaufen. Eine Zertifizierung wird nach erster Einschätzung der TKS nur schwer zu realisieren sein, weil die dafür erforderlichen Kriterien beim derzeit geplanten Verlauf des Weges vermutlich nicht eingehalten werden können.